

## Maxime + a remis 1.000 € au service de pédiatrie de l'hôpital

Maxime + a remis un chèque de 1.000 euros pour soutenir l'activité harpe. © Droits réservés



L'association Maxime +, représentée par son président, Bernard Martin et deux bénévoles, s'est rendue au service pédiatrie de l'hôpital d'Auxerre, vendredi, pour y remettre un chèque de 1.000 euros.

Une action visant à soutenir l'animation musicale proposée aux enfants en soin dans le service pédiatrie, néonatalogie et hôpital de jour, dirigé par le docteur Bertrand Soto.

John et sa harpe apportent un apaisement aux enfants

Henri, animateur au sein du service, est à l'origine de cette activité qui se produit chaque mercredi durant quatre heures avec la prestation d'un harpiste, John, et propose des animations pour les enfants âgés de 10 jours à 18 ans. Le musicien, accompagné de sa harpe, va de chambre en chambre pour les enfants les plus malades ou qui ne peuvent pas se déplacer, ou dans la salle de jeux du service. Il adapte sa production musicale en fonction de l'âge des enfants.

Cette animation apporte douceur et réconfort aux enfants et à leurs familles et aide à détendre l'atmosphère parfois lourde liée à la maladie. Une observation confirmée par le musicien, avec une approche autre que médicale. Il ressent l'apport de la musique sur le bien-être des enfants auxquels elle apporte un apaisement, la diminution des angoisses. Ainsi, elle offre une petite bouffée d'oxygène aux enfants et à leurs familles, mais également aux membres de l'équipe du service de pédiatrie en apportant une touche humaine et artistique